

2024-08-31

## TEPJF ratifica la integración del Congreso: Morena y aliados, a una curul de la mayoría calificada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elbuentono.com.mx/tepjf-ratifica-la-integracion-del-congreso-morena-y-aliados-a-una-curul-de-la-mayoria-calificada/>

AGENCIA

Nacional.- Por mayoría de votos, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la integración del Congreso de la Ciudad de México, con el bloque de Morena, PT y PVEM obteniendo 43 diputaciones, quedando a un escaño de alcanzar la mayoría calificada.

Durante una sesión pública realizada la noche del viernes, los magistrados Mónica Soto, Alfredo Fuentes y Felipe de la Mata respaldaron la decisión de la Sala Regional, que avaló la entrega de nueve diputaciones plurinominales a Morena. En contra de la resolución votaron los magistrados Janine Otálora y Reyes Rodríguez Mondragón.

La magistrada Otálora expresó que se debió analizar si la integración del Congreso reflejaba adecuadamente la pluralidad política. Por su parte, el magistrado Reyes Rodríguez argumentó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México debió aplicar las reglas de coalición a Morena y sus aliados, lo que habría resultado en una reducción de siete curules para Morena, ajustándose así al límite de sobrerrepresentación permitido. Este ajuste habría beneficiado a otros partidos, como PAN, PRI, PT y Movimiento Ciudadano.

A pesar de estos argumentos, la mayoría de los magistrados desestimó las impugnaciones presentadas por PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, declarando improcedentes sus reclamos sobre la supuesta sobrerrepresentación de Morena. La Sala consideró que las impugnaciones no cumplían con el requisito especial de procedencia, al tratarse de un asunto de mera legalidad.

Este sábado se instalará la nueva legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

A modo, como todo de este sexenio. ¡Qué vergüenza! Lo dicho, está totalmente corrompido el TEPJF informa por el narcopartido, no existe la vergüenza en esos magistrados ni mucho menos calidad moral al haberse vendido al narco.